

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trm. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX, NÚM. 3,076 DE LA MAÑANA.

MADRID, LUNES 16 DE JULIO DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23

ADVERTENCIA.

En la imposibilidad de combinar los detalles de la venta de nuestro periódico con las disposiciones que nos ha transmitido la autoridad, disposiciones que estamos decididos á acatar siempre, y en vista de que no podría la empresa de LA CORRESPONDENCIA impedir que alguno de los vendedores contraviniese á las órdenes dadas espendiendo números por las calles, nos vemos precisados á suspender por ahora y mientras estén subsistentes estas disposiciones, la venta al público de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

La empresa en cambio ha multiplicado sus medios de repartición aumentando indefinidamente el número de los encargados de este servicio y se encuentra hoy en disposición de suplir á la venta pública por medio de un pronto y exacto reparto de las suscripciones.

Ahora bien, el público que tanto nos favorece puede acudir á nuestra administración, con la seguridad de ser servido con la exactitud que tenemos acreditada en tantos años de periodismo.

PRIMERA EDICION.

La fragata blindada francesa *Provence* y la corbeta *L'Eclair* han salido repentinamente de Tolon para Venecia. La escuadra continúa aprovisionándose. Esperase en Francia una nueva leva de 1,000 marineros.

Las noticias de Florencia de fecha 12, dicen que se esperaba una batalla en las inmediaciones de Pádua, donde se había concentrado el ejército austriaco, y hacia donde marchaba el italiano.

En los días comprendidos entre el 2 y el 8 de este mes, han circulado por las diversas líneas de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y Alicante, 34,930 viajeros que dieron un producto de 778,615 reales. El total general de productos en dicho período, ascendió en gran velocidad á 856,106 y en pequeña 821,043, que forman un total de 1.677,152.

A las ocho y media de la noche del 8 de este mes descarriló un tren especial en el puente de Renedo del ferro-carril de Isabel II, precipitándose al fondo la máquina y muriendo el maquinista y fogonero, habiendo quedado descarrilados sobre el puente un coche de primera, en el que se hallaban tres ó cuatro viajeros, el furgón y un wagon, que gracias á haberse roto los enganches no cayeron con la máquina.

El juez de primera instancia de Santander se constituyó al día siguiente en el sitio de la catástrofe para formar las diligencias correspondientes, regresando por la noche á la capital, despues de practicadas las mas urgentes.

El 10 se celebró la última junta general de Guipúzcoa, en la que tomó posesion de la diputación de la provincia el Sr. Iturriaga, haciéndosele entrega del baston, signo de su autoridad. Despues la junta dió un voto de gracias al gobernador por el acierto con que dirigió las sesiones, y terminó la junta quedando convocadas las próximas para la villa de Oñate.

Escriben de la Coruña que de orden de aquella autoridad local se ha comenzado á practicar un minucioso reconocimiento de harinas, á fin de evitar los abusos que se cometen, y dar de esta manera una prueba del celo con que debe atenderse un asunto de tanta importancia y trascendencia para la higiene pública.

Anteayer debieron llegar á Valencia, procedentes de Madrid la mitad de los toros encajonados, ó sean los pertenecientes á la ganadería de D. Justo Hernandez.

Hoy definitivamente se inaugurará en Almería el teatro de Cervantes.

Ha llegado á Badajoz el brigadier Salcedo, comandante general que ha sido de Cáceres. Inmediatamente tomó el mando de la division de Estremadura.

Dióse un periódico que ha quedado satisfecho en Valencia el pago de las obligaciones eclesiásticas, correspondiente al mes de junio último.

Por disposición del obispo de Jaen se trabaja con gran actividad en la formación de un nuevo arancel, relativo á los derechos de es ola y pié de altar, que rija en breve en todo el obispado.

Hoy á las cinco de la tarde tendrá lugar en el teatro-café del Recreo una función de convite. A las ocho y media de la noche se ejecutará, entre otras piezas, la aplaudida zarzuela titulada *En las astas del loro*.

Los austriacos parecen decididos á presentar batalla á los italianos en el paso del Adige.

El 12 corrieron en Paris noticias de que Prusia habia cedido en algunas de las condiciones puestas al armisticio, y que se habia formulado un proyecto capaz de ser aceptado en Berlin, Florencia y Viena. Añádase que dicho proyecto habia sido presentado al rey de Prusia, y que se esperaba su aceptación. El telegrama no ha confirmado esta importante noticia.

Ha llegado á Lisboa el rey de Portugal que se hallaba en Cintra.

En Portugal se paga una cantidad por concurrir á los paseos públicos. El producto de las entradas en el paseo del Rocio ascendió la noche de 9 de este mes á 41,000 reis.

La compañía de los ferro-carriles portugueses ha presentado á la aprobación de aquel gobierno una tarifa á precio reducido de 13 reis por tonelada y kilómetro (próximamente 0'92 por arroba castellana desde Lisboa á Badajoz) para los transportes de materias primas, tales como maderas, carbon mineral, hierro en bruto, piedra de construcción, minerales, abonos para tierras, etc., etc.

Al *Diario de Villanueva y Geltrú* le escriben de Villafranca lo siguiente:

«Estamos inundados de un verdadero aluvion de piezas falsas isabelinas de á dos cuartos. Damos la voz de alerta á nuestros paisanos que todavía no hayan caído en este garlito ó que no hayan sido víctimas de tal estafa, y basta solo estar

en guardia para librarnos de ello, pues son unas monedas tan pésimamente acuñadas y además tan faltas de peso, que nadie puede ser engañado estando prevenido.»

El 19 del actual se celebrarán en Santander unas solemnes honras fúnebres por los valientes marinos españoles que sucumbieron al frente del Callao.

En los campos Eliseos de Barcelona se están haciendo todas las decoraciones y trajes para poner en escena con el mayor lujo y propiedad la popular zarzuela de Picon Pan y toros.

El viernes debió salir de Barcelona el general Cottoner para Bilbao, segun dice *El Telegrafo*.

La municipalidad de Barcelona está dictando medidas provechosas para la higiene pública, á fin de evitar todo foco de infección en la ciudad y sus alrededores.

En el puerto de Barcelona se colocarán en breve seis boyas valizas nuevas.

Muchos vecinos de Tarragona van á elevar una esposicion á las autoridades quejándose de los perjuicios é incomodidades que ocasiona al público, al comercio, industria y agricultura, la falta de enlaces de los ferro-carriles de Lérida y Barcelona en el puerto de Tarragona.

Un periódico de Sevilla dice que ha dimittido su cargo el Sr. Peralta, gobernador de aquella provincia.

El viernes llegó á Valencia el Sr. Manzano, capitán general de aquel distrito.

Dice un periódico de Valencia: «El consejero provincial supernumerario D. Juan Antonio Montesinos, ha seguido la conducta de los Sres. Brotons y Arenes, presentando ayer la renuncia de su cargo.»

Un periódico, aunque no sabe definitivamente las novedades teatrales que se preparan en Madrid para la próxima temporada, cree que formarán compañía el Sr. Romea en uno de los principales teatros; el Sr. Catalina en el de la plaza del Rey; y en otro la señorita Civilí.

El viernes á las tres de la tarde ocurrió en Sevilla un horroroso incendio en la manzana de casas de las afueras de la

puerta de Carmona frente al presidio hoy destinada á establecimientos de comestibles y bebidas. La explosion de los líquidos contenidos en los toneles fué tal que asemejó á un nutrido fuego de artillería. Por fortuna no hubo que lamentar desgracia personal.

El 13 se verificó en la catedral de Granada una solemne función religiosa en honra y gloria de las víctimas de nuestra escuadra en el combate del Callao. A tan solemne acto concurren las corporaciones y autoridades y numerosas personas particulares.

El gobernador de Sevilla ha publicado una circular adoptando varias precauciones higiénicas.

En Cádiz se trata de formar una sociedad de cuartetos por el Sr. D. Luis Odero.

En el segundo semestre de 1865 salieron de todos los puertos de la isla de Cuba 1,097 buques con carga y 243 en lastre, que componen un total de 1,340, distribuidos en esta forma: nacionales, 321, y estrangeros 1,019.

Muchos gobiernos alemanes han hecho saber al gabinete de Berlin que tenían hechos todos los preparativos para el Parlamento alemán y que esperaban para proceder á las elecciones las últimas instrucciones de Prusia.

Un suceso tan terrible como curioso ha llenado de espanto la pequeña ciudad de Bethlehem (Connecticut). Una niña llamada Maria Ana Church sucumbió en medio de los mas atroces dolores. Esta desgraciada tenia la costumbre de cortarse las uñas con los dientes á veces hasta hacerse sangre. El día 21 del pasado fué acometida de náuseas y de dolores insoportables en el estómago y á las pocas horas dejó de existir. La autopsia hizo ver que las partículas de uñas habían formado un depósito en el piloro que se encontró ulcerado y que produjo el absceso que determinó la muerte.

Las uñas son un veneno de los mas violentos.

Los puertos de Galicia van estando cada año mas animados. Nuestros correspondales en Pontevedra y Vigo nos dicen que muchas familias de varias provincias acuden á dichos puntos á tomar ba-

—¿Cómo?
—¡Vuestro primo es un ser sin corazón, sin alma! No cree ni aun en la existencia de mi padre. Ayer hemos tenido una cuestion sobre una carta que no tenía ningun interes para él y que se empeñaba en leer. Ni mis lágrimas ni mis súplicas le impidieron apodarse de aquella carta. Salí de mi casa furioso... y sin razon, yo os lo aseguro. Sin embargo, le seguí á su casa para defenderme de sus exposiciones injuriosas, y cuando estábamos en esta escena, llaman á su puerta, abre el criado, sin que yo tenga tiempo de huir, y me refugio en la pieza inmediata á tiempo de evitar el encuentro con otra dama que entraba, y á la que él recibió muy contento, exclamando:
—«¿ois vos mi querida Virginia.»
—¿Conocéis á esa mujer, Alberto?
—Si tal, es una mujer á quien ama Camilo apasionadamente, exclamó Alberto muy satisfecho por vengarse á la par de los dos amantes.
—¡Oh! ¡esto es horroroso!
—¡Abominable! pero es verdad.
—¿Creeis que esa señora Virginia pasará la tarde en compañía de Camilo?
—Es probable, á menos que vayan á comer á casa de Bignon como de costumbre.
—Mr. Alberto, dijo resueltamente Antonina, conducidme á casa de Bignon.
Esta petición hizo subir el sudor frio á la frente del pasante de escribano, que llevó vivamente la mano derecha al bolsillo de su chaleco.
Una moneda de veinte francos le ocupaba únicamente.
—Con un Luis, pensó, ya se puede comer, y además una mujer que vá tan afligida no comerá mucho, demodo que con medio Luis debe bastarnos.... ¡no se sabe el partido que se puede sacar de un medio Luis bien empleado!
Despues de sostener, en menos tiempo por supuesto del que hemos necesitado para escribirlo, este monólogo interior, Alberto repuso con arrogancia:
—Con mucho gusto, señorita.
A pesar de sus cálculos y de su arrogante aire, la verdad es que Alberto se encontraba poco tranquilo. Si por una parte le agradaba vengarse de Camilo por la otra le parecia ilógico lo que iba á hacer, prestándose al deseo de Antonina y haciendo un gasto que nada iba á recompensar.
Esperando encontrar un medio que le

evitase el compromiso, dijo á la jóven:
—Si queréis entrar un momento en vuestra casa, yo iré á ver á Camilo, y si vá á salir me lo dirá.
Cinco minutos despues, Alberto volvió á anunciar á la jóven con aire compungido que su primo comia en casa de Bignon.
Llegados al restaurant, Alberto hizo seña á un camarero.
—Carlos, le dijo, dadme el núm. 7 y reservad el gabinete de al lado para Mr. de Ornaus que va á llegar dentro de un instante. No le digais que he estado yo aquí.
—Está bien, Mr. Chardon.
—Nos servireis despues de haber tomado órdenes de Mr. Ornaus.
—Está bien.
Y el camarero salió.
—Ahora, dijo el pasante de escribano cerrando la puerta, manos á la obra.
La jóven le miró con asombro, sin comprender el sentido de aquellas palabras, y Alberto exclamó sacando un barreno del bolsillo:
—¡Silencio! se trata de hacer un agujero en estas paredes que son de tablar... no temais, será imperceptible, nada mas que lo necesario para ver y oír lo que vá á pasar en el gabinete contiguo.
Y diciendo esto, el pasante de escribano empezó á barrenar con una prontitud y destreza que demostraban en la práctica de aquellos ejercicios.
—Ya está, dijo el jóven volviendo á colocar el barreno en su bolsillo.
Antonina dió las gracias á Alberto porque creia de buena fé tener mucho que agradecerle. Se hubiera podido leer en el corazón del pasante de escribano, otro hubiera sido su sentimiento.
Camilo, precedido de su compañera, entró en breve en el gabinete contiguo.
No creo que haya un solo lector y sobre todo una sola de nuestras lectoras, que no sepa de memoria el párrafo 673 del título IV del código Napoleon concedido en estos términos:
«Un vecino no puede sin consentimiento del otro practicar en el muro ventana ni abertura de cualquier modo ó forma que sea.»
Todo el mundo sabe esto y Alberto lo sabia mejor que todo el mundo.
Pero se inquietaba muy poco, como se vé, del artículo 673.
Su maldad satisfecha ya no se cuidó mas que de clegir los platos, y no porque tuviese gana, porque esto no le

á la primera palabra que deslices sobre tus secretas esperanzas.
—¿Lo crees así? ¡Ah! tengo poca fortuna, añadió melancólicamente Alberto; si la tuviera, me evitaria tus desagradables reflexiones.
—Algun día me lo agradecerás.
—Nunca.
—Permiteme añadir antes de cerrar este capítulo sobre los amores peligrosos, que si aguardas para ser rico el mágico socorro de la casualidad, serás pobre toda tu vida. Gracias á Dios querido Alberto, hay otros medios mas positivos y al alcance de todo hombre honrado para mejorar su posición. Hay en primer lugar el leal apoyo de un buen amigo, y al decir esto tendió á su primo la mano que aquel estrechó apenas con la punta de los dedos, y además el trabajo, la buena conducta, la actividad y la economía.
—De modo que es por mi porvenir y atendiendo á la economía por lo que no quieres que aspire á la dicha de ser amado?
—¡Vas demasiado lejos! Si deseas representar solo el papel de un importuno cerca de Antonina, no hagas caso de mis consejos; pero si tienes conciencia de tu propia dignidad, separate de su camino y evitarás muchas haridas á tu amor propio.
—Todo esto en resumen significa que te sería desagradable encontrarme en casa de Antonina.
Camilo se sonrojó.
—No he dicho eso, dijo vivamente.
—Me lo has hecho comprender.
—Eres muy tenaz en tus caprichos! Vé en hora buena á casa de esa jóven si quiere recibirte; de ningun modo me propongo ser un obstáculo en tu camino; te he dicho lo que he creido deber decirte. Ahora tú obra como te parezca.
—Está bien, siga cada uno su camino; ¿me prometes no volver á ver á Mlle. Antonina á menos que, lo que no es probable, te dirija una invitación para visitarla?
—Te prometo, dijo buscando una evasiva Camilo, el no buscar ocasion de acercarme á ella.
Cuando el pasante de escribano perdió la poca razon que le quedaba con un vaso de Champagne, Camilo pidió un carruaje y condujo á su primo á la calle de San Dionisio.
En aranto dejó á Alberto sumido en el profundo sueño que sigue á esas perturbaciones de la mente producidas por el vino. Camilo volvió á su casa. Al pasar por delante de la puerta de Antonina, repitió las frases del romance *«aquí es donde Rosa respira»* y despues entró en su cuarto, se acostó y se durmió en brazos de esas encantadoras ilusiones que preceden á un nuevo capricho amoroso.

XII.
Los vecinos.
Hemos dicho que el corazón de Camilo estaba libre, y hemos dicho tambien que no buscaba una aventura; pero al presentarse ella, su corazón estaba dispuesto á recibirla.
La conocida fórmula de la edad tiene sus exigencias, se sostiene, y si un día se olvidan es para renacer al siguiente con mayor vigor, y siempre cuando llama á nuestra puerta la arrojamos los brazos y la disculpa que nos ofrece.
Así pues, cuando un nuevo amor se presenta pronto á domiarnos, le tendemos los brazos semejantes á un valiente capitán que al visitar un campo de batalla, recuerda con orgullo sus primeros aceptamos hechos de armas.
Nosotros nos lanzamos tras esta nueva esperanza con la avidez del hombre, que con ella recobra sus perdidas alegrías.
—¿A dónde vamos? ¿A dónde iremos? Quién lo sabe... Adonde vá la hoja, adonde vá el arroyo, adonde vá el perfume, adonde el eco, adonde la luz.
—¿Aquella mujer ha nacido para nosotros? ¿Hemos nacido para ella? ¡Problema insoluble!
—Pero no importa, se avanza, y se avanza siempre!
Al día siguiente de aquella cena memorable para Alberto, era domingo: un domingo del mes de marzo que ostentaba un tiempo magnífico, templado.
Camilo abrió la ventana de su cuarto que daba á la calle Laffitte, y despues de pasearse largo rato por su habitación sin que la razon le justificase aquel afán de pasear que denotaba impaciencia, se colocó delante del piano y dejó vagar durante una hora sus dedos sobre el teclado, arrancándole esos mil ecos vagos, perdidos, que son para los pensadores, los poetas y los enamorados, la voz de nuestros sueños, de nuestras impresiones, de nuestros sentimientos.
—¡Todo causa sin embargo! Al cabo de una hora de este ejercicio, no enc

Los de mar, atraídas por las magníficas vistas que ofrecen sus costas, la benignidad de su clima y pintorescos contornos.

Se ha sentenciado ya en primera instancia la causa de injuria seguida á instancias de nuestro compañero el Sr. Carrulla contra el Sr. Castañe, editor responsable de La Discusion. El señor juez ha impuesto al procesado la pena de un mes de arresto, veinte duros de multa y las costas y gastos del juicio.

El rey de Baviera, queriendo demostrar una vez más su amor á las letras, está terminando la traducción de la última obra de Victor Hugo, Los Trabajadores de la mar.

El augusto traductor ha consultado más de una vez con el ilustre autor sobre la inteligencia de ciertos capítulos de tan interesante y trascendental publicación.

En la edición que se hará en Viena se apurará todo el gusto y lujo tipográficos que tan perfectamente conocen los editores alemanes.

La exportación de azúcar de la isla de Cuba, ascendió en el segundo semestre de 1864 á 816,139 cajas y 114,454 bocoyes y en igual período de 1865 á 442,940 cajas y 100,305 bocoyes, es decir 73,230 cajas y 14,149 bocoyes de menos.

El cónsul general de España en Smirna ha manifestado fecha 18 de junio último que la exportación del algodón estaba paralizada con motivo del pánico que habían producido en la Anatolia las quiebras de los bancos de Europa y la crisis monetaria y comercial; pero que la cosecha se presenta bien y hay existencias, siendo el precio nominal, por falta de operaciones, de 75 piastres el quintal turco.

El lugarteniente del emperador de Austria en el Véneto, ha prohibido á las embarcaciones que entren ó salgan de noche en el puerto de Venecia por la boca del Malamocco ó de la Chioggia.

El jefe del gabinete inglés no es partidario absoluto de la intervención, según ha indicado, antes bien ha dicho que obrará de acuerdo con Francia para conservar el equilibrio europeo ante moral como materialmente.

El rey Leopoldo de Bélgica comenzó el 10 su peregrinaje nacional á los mismos lugares que todos los años visitaba el rey, su padre. La ciudad de Gante ha sido la primera en que ha entrado S. M. con numeroso séquito, siendo recibido por el pueblo con entusiastas aclamaciones.

El presidente del Consejo de ministros italiano, baron Ricasoli, ha ido á Rovigo para tener una entrevista con el general Cialdini.

Los gobiernos italiano y prusiano han declarado que continuarán las hostilidades mientras duren las negociaciones, á las cuales pueda dar lugar la mediación francesa.

El gobierno austriaco ha declarado ser completamente inadmisibles las condiciones puestas por el de Italia á la aceptación del armisticio. Entre ellas se contaba la de ocupar militarmente las fortalezas del cuadrilátero.

Las condiciones más importantes que ha puesto Prusia para aceptar el armisticio han sido que Austria salga de la confederación y que conceda libertades á Hungría. Además pide, como aumento territorial, los ducados, el Osterland (Hannover), algunos otros territorios de Hannover y de la Hesse electoral; los gastos de la guerra ó la Silesia austriaca y algunas ventajas para sus aliados, como por ejemplo, Oldemburgo.

Esperanse en Francia dos viajeros que aaban de visitar el centro de Africa, el teniente de navío Mr. Mage y Mr. Quintin médico de marina.

El nuevo ministro de Negocios extranjeros en Inglaterra ha pronunciado un importante discurso explicando lo que será la política exterior de la Gran Bretaña. Lord Stanley no se declara partidario del principio absoluto de no intervención. «Inglaterra ha dicho, no intervendrá mientras sus intereses no sean afectados.» Ha rechazado las pretensiones de supremacía que Prusia tiene en Alemania y deseado que las negociaciones entabladas den por resultado una paz duradera. Terminó haciendo constar las buenas relaciones que Inglaterra ha mantenido y mantiene con el gobierno francés.

Dice un periódico de Tarragona: «El públ co no puede darse cuenta de que mientras los pasajeros de Madrid emplean tan solo veintidós horas y media en el viaje á esta ciudad, el correo tarda treinta y seis horas en llegar aquí. Esperamos que el señor administrador de correos hará que desaparezca esta anomalía.»

Es un hecho consumado el reconocimiento por el gobierno otomano del príncipe Carlos de Hohenzollern como «hospodar de Roumania». También se ha reconocido al nuevo soberano de los principados Unidos el derecho hereditario.

Las noticias de Alemania recibidas por el correo dicen que el archiduque Alberto había llegado al campamento del ejército austriaco del Norte y que se esperaba de un momento á otro una batalla en las inmediaciones de Brunn.

Segun la estadística minera oficial correspondiente á 1863, que es la última publicada, la producción en quintales métricos fué en España la siguiente: mi-

neral de hierro, 2,223,761. Plomo, 2,693,939. Plomo argentífero, 403,305. Plata, 30,616. Cobre, 2,456,371. Estaño, 611. Zinc, 481,242. Azogue, 168,624. Cobalto, 183. Antimonio, 880. Manganeso, 148,600. Sosa, 80,899. Alumbre, 76,433. Azufre, 119,319. Hulla, 4,013,009. Lignito, 303,025. Esquisto, 400. Asfalto, 8,939. De la producción de la hulla pertenecen á la provincia de Oviedo solo 3,073,967 quintales métricos.

El doctor Lespian ha concebido la idea de elaborar unas pastillas nutritivas con sangre de toro bajo la siguiente fórmula: Coágulo de sangre arterial 8 partes, azúcar blanco en polvo 70, polvos de raíz de Floreneta 2. Este nuevo medicamento hace las veces de pulpa de carne cruda y se administrará la dosis de dos gramos de coágulo al día para los adultos.

El doctor Mr. Guzman, distinguido discípulo del Sr. Pierry, se está ocupando en la traducción al idioma español del Tratado de plesimetrismo de este último. Dedicado el Sr. Guzman á experimentos sobre el reumatismo articular, conoce á fondo todo lo que se relaciona con el plesimetrismo.

Varios periódicos han insertado, con señaladas muestras de aprobación, un reverente mensaje dirigido por los abolicionistas franceses á S. M. la Reina, en el cual, despues de felicitarla por las disposiciones adoptadas por su gobierno contra el tráfico negro, le suplican se digna continuar las reformas iniciadas en este sentido, hasta llegar á la abolición completa de la esclavitud, único medio de acabar por completo con el comercio de negros. Entre los firmantes de el mensaje figuran hombres tan eminentes como Guizot, duque de Broglie, Laboulaye, Montalembert, Cochín y otros.

Las noticias de Valencia respecto á la salud pública, siguen siendo en extremo satisfactorias.

Muchas familias conocidas están marchando á vernear á aquellas playas, y entre otras la señora del banquero señor Campo.

El Diario de los Debates dice que Austria recibirá en cambio del Véneto una fuerte indemnización pecuniaria. Como Italia carece de recursos, dará por él esta indemnización Francia. En cambio, el gobierno de Florenca consentirá en que el pabellón francés ondee en la isla de Cerdeña.

Los voluntarios rechazaron el 10 á los austriacos hasta mas allá del Azzo. Garibaldi asistió al combate en carruaje, á causa de su herida.

En el Congreso de Wassington se ha presentado una petición para conceder á los fenianos los derechos de beligerantes, pero ha sido desechada.

Resulta de los despachos telegráficos que inserta la prensa extranjera, que los combates verificados el 10 y el 11 entre prusianos y bávaros, no han sido decisivos para ninguno de ambos ejércitos.

Se están haciendo obras de defensa en las inmediaciones de Franfort, para resistir el ataque de los prusianos que amenaza. Créese, sin embargo, que el ejército federal resistirá poco tiempo en aquel punto.

Dicen de Florenca con fecha 12 que el día anterior había ocurrido un encuentro entre las columnas móviles de la guardia nacional y los austriacos en Lepresse, sobre el Stelvio. El combate duró todo el día. Los nacionales ocuparon á Contoniera, haciendo 73 prisioneros y teniendo solo algunos heridos.

El general prusiano Muller ha salido de Dresde con 6,000 hombres para ocupar á Praga. El burgomaestre de Praga ha dado una proclama recomendando á las poblaciones permanecer tranquilas y acoger bien á las tropas prusianas. El gobernador de Bohem a se ha trasladado desde Praga á Pilsen.

El general Schack reemplaza al general Muller como gobernador de los territorios sajones ocupados por Prusia. Los prusianos han nombrado también un comisario civil para la Silesia austriaca.

Las noticias del cuartel general prusiano en Zwitlan alcanzan al 11. Las tropas se habían adelantado á dos millas al Sud-Este. El primer ejército se dirige hacia Brunn, y el segundo hacia á Olmutz. El ejército del Elba continúa en Trau. Los austriacos han evacuado á Land-Kron cuando el cuerpo de la guardia del segundo ejército avanzó desde Hohenbauth por Bohmisch y Trubau hacia este punto.

El ejército austriaco del Norte procura reforzarse, pero parece todavía indeciso entre dirigirse hacia Brunn ó hacia Olmutz y sobre si debe dar ó no una segunda batalla. La marcha de los prusianos por Iglau parece ser causa de esta indecisión. El cuartel general prusiano debió ser trasladado el 12 á Czernahora á tres millas de distancia de Brunn.

Ayer fué el primer aniversario de la muerte de nuestro inolvidable amigo el Sr. D. Antonio Flores; todavia en muy corta edad bajó al sepulcro, pues no había cumplido 3 años. Sus Doce españoles de brocho gorda, su novela Fe, Esperanza y Caridad, su Historia del matrimonio, y con especialidad sus populares cuadros de costumbres de Ayer, Hoy y Mañana le aseguran fama imperecedera. Con lágrimas rendimos este sentido homenaje de cariño á su digna memoria.

La hermana del general en jefe de la cuadrada española del Pacifico, D. Casto M. Nuñez, ha remitido al director de la administración artística y literaria una senda y elocuente que dando las mas expresivas gracias en nombre de sus ancianos padres y demás familia, por el retrato de cuerpo entero que ha publicado dicha administración, y que es debido á la memoria de la acreditado artista Sr. Vallejo. Este retrato, que representa al bizarro marino en su buque á la vista del Callao, está espuesto á la venta en las principales librerías de Madrid.

El coronel Scott, jefe de las tropas que guarnecen la Carolina del Sud (Estados Unidos) da cuenta de haberse adelantado extraordinariamente el número de crímenes cometidos por los negros emancipados que se niegan á cumplir los contratos que han hecho para cultivar las tierras.

El Sr. Romea y su campaña que se hallan trabajando en Valladolid, pasaron despues á los teatros de Burgos y Bilbao.

Han sido ya presentados los planos para la fachada y ornato de la parte de edificio que en el palacio de la esposición universal de París se ha de dedicar á los productos españoles. Estos planos debidos al arquitecto Sr. Gandara pertenecen al estilo del Renacimiento y son de excelente efecto.

El duque de la Torre con motivo de su viaje que parece se prolongará por algun tiempo, dejará, según se asegura, la presidencia de la comisión encargada de fomentar la concurrencia de España á la esposición de París.

Ha sido nombrado comisario de alcantarillado y fontanería el individuo del ayuntamiento Sr. Peironet, reasumiendo las dos comisarías que desempeñaban los Sres. Abascal y Bravo.

Ha llegado á Madrid aprovechando las vacaciones los Sres. D. Ramón Díez regente de la audiencia de Cáceres, y el de la de Albacete, Sr. Herrera Troyano. También ha llegado el Sr. Borrajo de la Bandera, magistrado de la primera de dichas audiencias y persona muy conocida en Madrid, donde ha sido juez de primera instancia.

Las empresas de los Sres. Hidalgo y Gayon que tenían á su cargo la publicación de dos galerías dramáticas independientes, se han refundido en una sola.

El conocido autor dramático D. Luis Eguilaz ha sido nombrado delegado de la empresa La Nacional. El conocido escritor Sr. D. Eusebio

do sin duda la música intérprete fiel de sus pensamientos íntimos, se puso de nuevo á la ventana y no para mirar los transeúntes domingueros que no tienen mas ni menos que ver que los de los demás días, sino por pura distracción.

Al volver la cabeza de derecha á izquierda, apercibió á este lado apoyada en el antepecho de su ventana á su jóven y linda vecina.

Apresuróse á saludarla y la jóven le devolvió graciosamente el saludo.

Las ventanas estaban tan próximas, que permitian darse la mano á los dos vecinos, y si permitían llegar la mano, mas fácilmente permitían llegar la voz.

Al preguntar á Camilo si no pensaba volver á ver á Antonina, Alberto olvidó las peligrosas ocasiones que proporciona la vecindad, por poco que los vecinos se interesen mutuamente. Había olvidado sobre todo la ventana, la ventana que representa tan gran papel en la historia amorosa de las mujeres, como nos prueba un profundo estudio sobre esta delicada materia de un gran observador del corazón y sobre todo del carácter de la mujer. Pero Alberto no había leído á Gabriela: otra falta, pues, se había privado de esta útil y provechosa lectura.

Un silencio de algunos segundos siguió al saludo cambiado entre la florista y Camilo.

Este no se atrevía á comenzar el diálogo, y no por timidez, sino porque no podía empezar mas que en términos vulgares y conocidos, y la vulgaridad lastimaba á nuestro héroe.

Por otra parte el silencio podía parecer inexplicable y hasta inconveniente, y no tuvo mas remedio que preferir la vulgaridad.

Como el hombre que en la playa vacila un momento antes de arrojarse al mar y de repente cierra los ojos y se tira, nuestro héroe cerró los ojos, y se lanzó á ese tema obligado de las conversaciones frívolas.

—Hace un hermoso día, señorita, dijo con cierta frialdad.

—Admirable! exclamó la jóven con cierta modestia.

—Es un verdadero día de mayo, y eso que estamos en marzo solamente.

—Cierto, á diez de marzo.

Despues como las gentes de talento que consisten en parecer estúpidas un momento, pero un momento nada mas, se contemplaron uno á otro y se echaron á reír los dos.

—¿Es posible, señorita, dijo Camilo, que me detenga en tales majaderías en lugar de informarme del estado de vuestro pié?

—Desde cuando, caballero, los médicos se informan de la salud de aquellos á quien han curado? No os dije anoche que con vuestro concierto improvisado me habíais devuelto la salud?

Todo esto fué pronunciado con tal gracia, finura y coquetería, que Camilo se sintió mas y mas atraído hacia aquella mujer.

—Un piano es un gran amigo en la soledad, repuso la jóven. Hace un momento tocábais una linda melodía, ¿es composición vuestra?

—Creo que sí, repuso modestamente Camilo.

—¿La tendréis escrita?

—No tal ¿para qué?

—Porque me agrada mucho y quisiera aprenderla. ¿No escribís vuestras composiciones?

—Rara vez.

—Y os acordáis despues de ellas?

—Sí tal, en cuanto me siento al piano.

—¿Queréis darme el placer de repetirla, vecino?

—Con mucho gusto, vecina.

Y Camilo volvió á sentarse al piano.

Todo el mundo sabe que en materia de música es mas fácil improvisar que recordar improvisaciones anteriores. Son las improvisaciones como la sombra: se ve y no puede cojerse.

No podremos decir precisamente si Camilo tocó la misma melodía que Antonina quería oír, ni sabremos decir si al escuchar la jóven se dió cuenta de si era la misma ó no. Lo único que podemos afirmar es que despues de tocar un rato volvió á la ventana y preguntó:

—¿Era esa la melodía que queríais oír, señorita?

—Sí, la misma, dijo aquella convencida de que no decía la verdad acaso, y prosiguió:

—¿Seríais tan amable que me la escribiríais á ratos perdidos?

—Quisiera escribirlos á en este momento, señorita, pero debo confesaros que no tengo en este momento en casa mas que medio pliego de papel pautado, y si vos...

—Yo tengo un cuaderno que no tiene nada escrito, interrumpió vivamente Antonina: ¿queréis que os lo envíe?

—No os molestéis, yo mismo pasaré á buscarle.

—Cierto, ya conocéis el camino, dijo la jóven sonriendo.

Dos minutos despues de este cambio de palabras Camilo hacia su segunda entrada en casa de la florista Antonina.

—Aquí tenéis, dijo la jóven mostrándole un cuaderno, pero sin dárselo todavía.

El jóven permanecía sombrero en mano, y la jóven, comprendiendo que una vez dueño del cuaderno no había prestado para que el vecino prolongase su visita, volvió como maquinalmente algunas hojas y despues soltó el cuaderno sobre una mesa.

Despues, señalando tímidamente el piano murmuró:

—¿Os sería lo mismo copiar mi melodía, es decir, la vuestra, de memoria en el piano? Tendría tanto gusto en oírla por tercera vez! Soy de comprensión difícil y necesito oír una pieza diferentes veces para quedarme con ella en la memoria.

—Tres, cinco, ciento, si queréis, señorita! repuso el jóven con acento galante.

—Quizá me tomareis por una persona muy mal educada, dijo Antonina sonrojándose ligeramente.

—¿Por qué?

—Porque os suplico que me deis un placer á costa de una incomodidad vuestra y sin preguntaros siquiera si tenéis tiempo disponible para dedicármelo.

—Mi día entero os pertenece, señorita.

—¿Puedo creerlo?

—Es la pura verdad.

—¿Podéis jurarme que no habeis dispuesto de este día?

—Puedo jurároslo y lo juro.

—¿Vos acostumbrares á decir la verdad cuando juráis?

—¿Quién lo duda!

—Yo, sobre todo en esta circunstancia.

—¿Por qué?

—Porque un jóven como vos, de vuestra distinción, de vuestro talento, un jóven en fin, que reúne tantas cualidades, debe ser muy solicitado en el mundo y puede en conciencia encerrarse en un día en que el cielo está tan azul!

—Os aseguro, señorita, que al detenerme á vuestro lado, lejos de trastornar mis proyectos los realizais.

—¿Cómo?

—Si tal. Allevantaré esta mañana dije: si mi linda vecina está aun imposi-

litada de su pié y se ve obligada por consecuencia á pasar el día en su casa, la rogaré que me reciba y tendremos otro concierto improvisado.

—Acepto, acepto con todo mi corazón, y os detengo á mi lado hasta las cinco.

—¿Nada mas? murmuró el jóven.

—Voy á comer á casa de mi padre, repuso Antonina.

—¿Un antiguo militar, según creo? dijo Camilo.

La florista se sonrojó y dijo con una emoción que no pasó desapercibida para Camilo,

—¿En efecto!

Antonina y Camilo pasaron las horas que mediaron hasta las cinco, hablando y haciendo música.

Al día siguiente de la visita de Camilo, Alberto fué á hacer su visita de ordenanza á la linda Antonina. En la manera con que fué recibido comprendió que no debía volver y salió de casa de la florista con la rabia en el corazón.

Desde este día fué cuando Alberto, continuando en apariencia amigo obligado de Camilo, que compartía con él, no solo sus placeres, sino su fortuna; le profesó aquel odio mortal de que hemos hablado en un principio.

Antonina y Camilo se amaron durante un mes: en ese tiempo ni la mas pequeña nube oscureció su cielo, ni el más pequeño soplo de viento agitó la superficie de aquel lago. Despues surgió una tempestad que separó para siempre aquellos dos seres, unidos por un capricho de la fantasía.

XIII.

Sobre la propiedad de los vecinos.

Una noche, al subir á casa de su primo, Alberto encontró en la escalera con el rostro de púrpura y los ojos arrasados en lágrimas á su pasión de un día, á la señorita Antonina.

—Mr. Chardon, dijo la jóven vivamente, dime vuestro brazo y salgamos: me ahogo, no quiero entrar en mi casa.

—¿Dios mío! ¿qué tenéis, señorita?

—¡Oh, los hombres, los hombres! suspiró Antonina.

—¿Os ha dado Camilo algun pesar? preguntó el pasante de escribano distrajando bajo un tono de comisericion su interior alegría.

—Me ha muerto, Mr. Alberto, me ha muerto!

Blasco está escribiendo para la biblioteca de... Durán una novela titulada La...

Los editores Sres. Gouyon y Lopez pa... que darán en breve a luz una p...

Algunas de las alumnas del Conserva... de declamación premiadas en los...

Ayer se ha dicho que el Sr. Dardalia... de organizar una compañía para el...

Hace dos noches se fracturó una pier... en el calle de Santa Catalina un...

Ayer estuvo la junta consultiva de... a ofrecer sus respetos al señor...

Ya debe hallarse en Barcelona el n... gobernador civil de aquella provin...

El correo estranieo nos trae algun... detalles sobre la posición de los...

Desde el 5 de este mes está aproba... una propuesta reglamentaria de as...

Ha sido aprobada con fecha 3 de est... una propuesta de colocación remi...

A propuesta del Tribunal Supremo d... Guerra y Marina, se ha concedido...

Los propietarios rurales de la comar... de Vich están alarmados al consi...

Por acuerdo del consejo provincial de... Barcelona se ha resuelto que la...

Por el gobierno de la provincia de B... Barcelona se ha anunciado la suba...

Anteayer salió de Santander e... Sr. cardenal arzobispo de Sevilla...

El administrador de Correos de Jijona... D. Anton Garcia, ha hecho renun...

Un periódico del Ferrol dice que se... remitido a la Corona para atencio...

A la una de la noche del 11 hubo un... incendio en la villa de Calaf (Bar...

El ayuntamiento de Cocentaina, Alic... Alicante, teniendo en considerac...

También se ha aprobado la cesion he... por el mismo marqués de Sierra...

Se ha admitido la dimision que por... mal estado de su salud ha presen...

D. Bernabé Férrega y Arias, tenie... coronel del provincial de Lucena...

Se han adoptado en los establecimie... de beneficencia de esta corte di...

Ha sido admitida la dimision que por... el mal estado de su salud ha presen...

Se ha concedido la pension de 150 e... de San Hermenegildo a los corone...

Ha sido destinado al batallon de ca... de Alba de Tormes el comandante...

Se han aprobado varias propuestas pa... la provision de curatos de las di...

Se ha admitido la dimision que ha p... el teniente general D. Fernando...

El capitán del regimiento de Aragon... D. Pedro Riera, ha ascendido a...

El Pensamiento Español desea que el... gobierno adopte providencias muy...

Desde el 5 de este mes está aproba... una propuesta reglamentaria de as...

Ha sido aprobada con fecha 3 de est... una propuesta de colocación remi...

A propuesta del Tribunal Supremo d... Guerra y Marina, se ha concedido...

Los propietarios rurales de la comar... de Vich están alarmados al consi...

Por acuerdo del consejo provincial de... Barcelona se ha resuelto que la...

Por el gobierno de la provincia de B... Barcelona se ha anunciado la suba...

Anteayer salió de Santander e... Sr. cardenal arzobispo de Sevilla...

El administrador de Correos de Jijona... D. Anton Garcia, ha hecho renun...

Un periódico del Ferrol dice que se... remitido a la Corona para atencio...

A la una de la noche del 11 hubo un... incendio en la villa de Calaf (Bar...

El ayuntamiento de Cocentaina, Alic... Alicante, teniendo en considerac...

También se ha aprobado la cesion he... por el mismo marqués de Sierra...

Se ha admitido la dimision que por... mal estado de su salud ha presen...

D. Bernabé Férrega y Arias, tenie... coronel del provincial de Lucena...

Se han adoptado en los establecimie... de beneficencia de esta corte di...

La censura de teatros ha aprobado... producciones dramáticas siguien...

La suscricion que dias pasados abri... algunos jóvenes de Oviedo con el...

El viernes se encontró ahogado en... el estanque del Remolador de Bar...

Con motivo de la supesion del sub... gobierno civil de Cartagena ha si...

Por lo visto, la mujer en los Estad... Unidos lo invade todo y lleva tr...

Segun el Correo de San Francisco, m... dama de Wolf, audaz navegadora...

El marido de la acusada hizo su def... apoyándose en que la ley no pro...

A pesar de todo, fué condenada la n... vadora y el juez le mandó que si...

Ha llegado a Tortosa con su familia... procedente de la corte, el Excmo...

El 11 tomó posesion del cargo de r... stador de la propiedad del partid...

Llamamos muy especialmente la aten... cion del señor alcalde-corregidor...

Anteayer se arrojó al patio del h... pital de la Princesa, desde una...

El teniente coronel de reemplazo, d... Meillon Catalan y Lopez, ha si...

La España dice que ha tomado pose... cion del gobierno militar de Mad...

Han sido promovidos a subteniente... alumnos de artilleria 30 cadetes...

En 1863 existian 1,594 minas, con... 109 terreros, 105 e coriales, 347,391...

De ellas han dado producto en el a... 1,333 minas con 340,317,094 met...

El cónsul español en Trieste ha m... nifestado que a causa de la guerr...

Segun los partes recibidos, anteayer... ha llovido en Avila, Burgos, Gua...

Se ha dispuesto que los compañías... mercantiles por acciones de la is...

En el segundo semestre de 1861 salie... ron de Cuba 1,656 buques, de los...

La célebre y ruidosa causa segun... contra Vicenta Sobrino y otros...

Segun un periódico de Cuenca, las... nas de aquel país han sido muy...

La temperatura se elevó ayer en Ma... drid a 33 grados del centigrado y...

La legion húngara que se ha forma... en Italia va a entrar inmediatamente...

Han sido llamados en Rusia a sus... regimientos todos los militares...

Con fecha 6 de julio escriben de C... tantinopla que los embajadores...

En Berlin se habla como de cosa p... ble de una guerra entre Francia...

Ayer recibimos de nuestros correspo... sales los siguientes DESTACHOS...

La Dieta germanica se traslada a... Augsburgo. Los representantes...

Considerase como cosa segura que... Austria no consentirá jamás en...

El ejército al mando del general... Cialdini ha ocupado a Padua. Los...

Con el excesivo calor que de algun... dias a esta parte se está experim...

Anteayer a las 11 ocurrió un liger... incendio en una fabrica de fósforos...

Trátase de publicar en Sevilla un... semanario de literatura, ciencias...

Un periódico de Cádiz anuncia la p... xima publicacion en aquella capi...

Dicese que en el presente año quedará... terminada la via férrea de las...

Dicese un periódico de Sevilla que... el banco de aquella capital ha...

La Guardia civil del puesto de Mont... ro ha logrado llevar a cabo la...

En los Boletines oficiales de las p... vincias llegados ayer, leemos...

La diputacion provincial de Madrid... acaba de aprobar un proyecto de...

El ayuntamiento de Granada ha col... cado una lápida de mármol en la...

La diputacion provincial de Granada... ha acordado distribuir por medio...

La célebre y ruidosa causa segun... contra Vicenta Sobrino y otros...

Segun un periódico de Cuenca, las... nas de aquel país han sido muy...

das en la presente semana, habiendose... verificado algunas ventas al cont...

En la zarzuela El Relampago, que... hace dias se puso en escena en el...

El doctor Tejada y España, con el... doble motivo de tener que ir a...

En una carta de Panticosa nos dice... que acaba de abandonar aquella...

Ayer comenzó a funcionar en el teat... ro de San Sebastian la excelente...

Por un error involuntario de copia... aparece en la Gaceta de 13 del...

El día 27 de junio último debió s... ir de Nueva-York, con rumbo a...

El señor marqués de Salazar, a c... consecuencia de la desgracia que...

La provincia de Venecia, dividida... en seis delegaciones, y el Mant...

Dicese que el nuevo fusil de aguja... está próximo a abandonar su prim...

Con motivo de hallarse en Valenc... algunos conocidos artistas de zar...

El teatro de Novedades de esta corte... ha sido dado en arriendo por cinco...

Ha comenzado ya la formacion de... la compañía de verso que ha de...

Entre los muchos edificios que se... han construido en los alrededores...

Saladeros, mataderos, tabernas, a... lmacenes y habitaciones ameba...

Para mayor comodidad del sinton... ro de personas que se apresurará...

También piensa establ...

festivos una banda de música para distracción de la concurrencia.
El Sr. Nogué, en una palabra, se ha propuesto hacer de aquellos sitios un concurrido paseo y paraje de recreo para todas las clases de la sociedad de esta corte.

SEGUNDA EDICION.

Dice *La Epoca* que el Sr. Albacete tomó en ayer posesión de la subsecretaría de Ultramar.

El general O'Donnell, según *La Epoca*, salió ayer tarde para Biarritz, donde se propone permanecer algunos días, pasando después a visitar el teatro de la guerra de Alemania.

Dice un periódico que el estado de salud del señor marqués de Vilurra no le ha permitido ocupar de nuevo el laborioso puesto de presidente del Consejo de Estado.

El señor marqués de Miraflores pasará el verano en San Ildefonso.

Los despachos telegráficos directos del extranjero que publican los periódicos confirman las noticias de nuestros bien informados corresponsales que insertamos anoche.

Ayer a las seis y media de la tarde fué conducido a la última morada el cadáver de la virtuosa Excm. señora doña Petronila Livermore de Salamanca, esposa del célebre banquero, que ha quedado sumido en la mayor aflicción.

El entierro se verificó con toda la pompa y suntuosidad que eran de presumir. Mas de 200 coches, conteniendo lo más notable de la corte en política, ciencias, artes y literatura, componían el duelo que presidía, si no recordamos mal, el señor duque de Sexto. Casi todos los señores de San Bernardino llevaban hachas, y las sirvas de María, ministras de los enfermos, ó sea hermanas de la caridad, rodeaban el féretro.

El cuerpo de ahorradores había custodiado el cadáver, privilegio que corresponde a la familia del Sr. Salamanca en cualidad de grande de España.

Nada fijo se sabe aun de compañías que hayen de actuar durante la temporada próxima en los teatros del Circo. Píntese ni Veriedades. Solo de Novedades se sabe, como dijimos ayer, que el Sr. Corcoles trata de formar compañía, y suponen que la Civil formará para Veriedades y Catalina para algún otro teatro. Los proyectos de que se hablaba para la Zarzuela parece que han fracasado al menos por ahora.

Muy en breve llegará a Madrid el nuevo representante de Portugal en España.

La cosecha de garbanzos es poco satisfactoria en algunos puntos de la Península.

La emigración veraniega ha sido este año muy considerable. La afición a viajar se va generalizando tanto, que todas las personas cuyas facultades les permiten aunque no sea más que un corto viaje a los pueblos inmediatos a Madrid, siguen la moda general. Con este motivo algunos pueblos de las laldas de Guadarrama y de otros sitios frescos y amenos van siendo visitados por personas que antes no conocían la existencia de tan pintoresco retiro.

Hace pocos días estuvieron unos extranjeros recorriendo el valle que desde la villa de Guadarrama se extiende hacia Los Molinos y Cercadilla, con el objeto, según se dice, de estudiar los sitios de agua del río Guadarrama que por allí neco, sin duda con el objeto de establecer alguna industria ó artefacto. Creemos que haría un buen negocio el que acometiese este proyecto, pues el sitio es muy apropiado para este y otros objetos. En aquel río hay varios molinos harineros.

Ha llegado a Laredo en compañía de su familia el diputado a Cortes por Badajoz D. Bartolomé Romero Leal.

Dádase que el actor D. Pedro Delgado pueda venir, como se dice, al teatro de Novedades para la temporada próxima, por tener ajuste para otro teatro.

La Prensa de Viena dice que la mediación de Francia está a punto de finalizarse. Austria, confiada en su fuerza, no perdonará esfuerzos aun mas a tívos para conservar su posición, como grande potencia en Europa.

El gobierno francés ha dado órdenes para activar el armamento en Brest de las fragatas acorazadas *Valeruse*, *Magnanime* y *Couloise*. Dos de esas fragatas deben reforzar la escuadra del Mediterráneo, y la tercera la division acorazada de Cherburgo.

Esciben de Roma que monseñor Merode fué consagrado el domingo anterior en la basílica de San Pedro por el cardenal Patizi, por monseñor Bernardi y monseñor Pio, obispo de Poitiers. El Papa hubiera querido consagrarlo por sí mismo, pero no ha podido.

El general Montebello, jefe del ejército de ocupación en Roma, ha salido de la Ciudad-Eterna con licencia de tres meses para París. Se cree que no volverá a Roma. Se dice, por el contrario, que se aumentará el ejército de ocupación y que se dará el mando al mariscal Forey.

Dice una carta de Londres que el banco de Inglaterra sostiene el tipo de su descuento a 10 por 100 anual con gran ligusmo de aquel comercio, que se queja amargamente del Consejo de gobierno de dicho establecimiento.

Todas las noticias del correo extranjero de ayer hacen presumir que está próximo un acuerdo entre Austria, Prusia é Italia.

Dicen de París que se considera como un hecho consumado el reconocimiento del príncipe Carlos de Hohenzollern por el gobierno otomano, como hospodar de la Rumania.

El general Gabientz ha llegado a Viena con tropas destinadas a defender aquella capital.

La *Gaceta de Venecia* del 12 publica una notificación oficial de la lugartenencia de Verona con fecha del 7, la cual demuestra que la cesion del Veneto sea un hecho consumado.

Dice un despacho telegráfico que el emperador de Austria está dispuesto a hacer concesiones muy populares a Hungría.

ESPECTACULOS PARA HOY.

Circo del Príncipe Alfonso.—A las 9 de la noche.—Variada función de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Jardines de Apolo.—Deseosa la empresa de los jardines de Apolo de dar una muestra de lo agradecida que está a los favores que el público la dispensa, ha combinado celebrar una serie de

GRANDES CONCIERTOS INSTRUMENTALES, con la misma orquesta que en la primavera pasada dió en el Circo del Príncipe Alfonso, y cuya orquesta ha sido ahora aumentada, hasta contar el número de

CIEN PROFESORES,

los cuales, bajo la dirección del SEÑOR BARBIERI,

darán principio a sus tareas el lunes 16 del corriente desde las nueve en punto de la noche.

El programa detallado se publicará el mismo día.

El precio de entrada por persona será de

4 reales vellón.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 16.—El triunfo de la Santa Cruz y Ntra. Sra. del Carmen.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de religiosas de las Maravillas, donde se celebrará a Nuestra Señora del Carmen: a las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Vicente Pastor, y por la tarde predicará D. Pedro Lafuente. También se celebrará función a Ntra. Sra. del Carmen en los conventos de religiosas Carmelitas de Santa Teresa y de Santa Ana en las Comendadoras de Santiago; predicando respectivamente en la misa mayor D. Basilio Sanchez Grande y el señor Lafuente, cantándose por la tarde solemnes completas.—Terminan las novenas de Ntra. Sra. del Carmen en las iglesias siguientes, siendo oradores en San Justo, D. Justo Barbajero en la misa mayor, y por la tarde en los ejercicios dirigirá el sermón el Sr. Sanchez Grande; en San José D. Raimundo Carrillo y don Ambrosio de los Infantes; en San Antonio del Prado D. Manuel Menendez y don Cesáreo Gonzalez Llanos; en Monserrat D. Bonifacio Avila y D. Luis Peraita; y en San Ignacio D. Nemesio Lasagabaster y D. Patricio Páramo. En todas estas iglesias por la tarde despues de reservar se hará procesion con la sagrada imagen de Ntra. Sra.

Continúan celebrándose las novenas de la Virgendel Carmen, y serán oradores: en San Francisco, D. Manuel Gonzalez en la misa mayor y D. Modesto Rodriguez en los ejercicios de la tarde; en el Carmen Calzado D. Francisco de Paula Mendez, y D. Juan Fernandez en San Ginés D. Mateo Yagüe y D. Ramon Escudero, y en Santo Tomás, D. Gerónimo Liorene y el Sr. Llagüe y solo por la tarde en el Hospital del Carmen, don Miguel Fernandez.—La V. Congregacion de presbiteros naturales de Madrid celebra en la iglesia de su hospital Torrecilla del Leal, el triunfo de la Santa Cruz con misa mayor y sermón que predicará D. Rafael Artero y Marquez; y en la capilla del Santísimo Cristo de la Salud se practicarán los cultos de costumbre a su divino titular Jesus Crucificado.—En la Bóveda de San Ginés predicará por la noche D. Ambrosio de los Infantes.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora del Carmen en su iglesia ó en la parroquia de San José.

Orden de la Plaza.—Servicio para el día 16.—Parada: Burgos, Príncipe, Figueras y primero de Ingenieros.—Jefe de la guardia exterior del real palacio: Señor brigadier del regimí ni infantería de Burgos, D. Bonifacio Perez Ma.º.—Jefe de día: Señor teniente coronel e mandante del batallon cazadores de Ciudad Rodrigo, D. Manuel Salamanca.—Visita de hospital: coraceros de la Reina, segundo capitán.—Reconocimiento de provisiones: Primero de ingenieros, primer capitán.—El general gobernador, Reina.

ANUNCIOS.

SE CEDE UN GABINETE PARA un caballero. Calle del Prado, número 12, cuarto cuarto, izquierda.—1

EL SEÑOR
D. FULGENCIO DE ALBACETE y Barriolo, ordenador de Marina, jubilado, ha fallecido el día 15 del corriente a las siete de la tarde.

Sus hijos *D. Salvador, doña María Josefa y doña Bernarda; sus hijos políticos D. Isidoro Gil y Baus y doña Adelaida Gil y Zarate; su hermano D. Isidoro; sus nietos y demás parientes, ruegan a sus amigos que le encomienden a Dios y que se sirvan acompañar la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, calle Ancha de San Bernardo, núm. 1, al cementerio de la Sacramental de San Martín, el día 16 del corriente a las 6 y media de la tarde.*

No se reparten esquelas.

EL SEÑOR
PRIMER ANIVERSARIO.

DON ANTONIO FLORES, comendador de número de la real y distinguida Orden de Carlos III y secretario que fué de la intendencia de la real casa y patrimonio, falleció el 16 de julio de 1865.

Su viuda doña Magdalena Regoyos, hijo y hermanos, suplican a todos sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

Todas las misas que se celebran en la parroquia real de la Encarnacion el 16 del corriente serán aplicadas por el eterno descanso del finado.

MANICOMIO.

Oficina sucursal del de San Baudilio de Llobregat (Barcelona) en Madrid, calle de Atocha, núm. 62, tercero izquierdo.—Representamos el único establecimiento modelo de curacion para las enfermedades mentales y nerviosas: es el mas grande y el tenido por mejor de España. En él se verifican curaciones prodigiosas y hasta se permite a las familias de los enfermos vivir a su lado si lo desean; es la mejor garantía que puede darse. Repartimos prospectos y damos cuantas noticias pueden interesar a las familias que necesiten informarse.—8

PAPEL DEL ESTADO.

Se compra empréstito romano y toda clase de papel del Estado. Dirigirse a D. Manuel Mosácula, calle de la Victoria, núm. 7, escritorio.—6

BAÑOS DE MAR

EN LA HERMOSA PLAYA DE SUANCES Desde 1.º de julio queda abierta la acreditada fonda de San Martín, situada en la misma playa donde encontrarán los bañistas toda comodidad y economía. Para mayor comodidad de los mismos habrá un coche nuevo en la estación de Torrelavega a la Requejada, donde tomará a los pasajeros hasta el mismo establecimiento una hermosa falua que ofrece toda seguridad. En la misma playa hay baños calientes.—7

CASA DE CAMPO EN VENTA.—EN un pueblo a 4 kilómetros de esta corte, con muchos medios de transportes, se vende una con todas las condiciones necesarias de comodidad y recreo, para una familia por numerosa que sea, en precio sumamente ventajoso y con facilidades para el pago. Darán razon todos los días de once a tres, en la Puerta del Sol, número 14, entresuelo, izquierda, almacén de quincalla.—3

LA PENINSULAR.

Compañía general de seguros sobre la vida. Esta compañía procederá a la venta en pública subasta, y con arreglo a lo preceptuado en sus Estatutos, de diez casas con jardines, en la colonia del Espíritu Santo, término de esta corte, el 16 del actual mes de julio, y los cuatro días siguientes, de tres a cinco de la tarde. Los planos, tipo del remate y condiciones, están de manifiesto desde este día en las oficinas, calle Mayor, números 18 y 20, donde tendrá lugar la subasta, y en la casa administración de la referida colonia, donde las enseñarán a los que gusten interesarse en la licitacion. Madrid, 4 de julio de 1866.—El director general, Pascual Madoz.

ZURCIDOS SIN CONGERSE Y Zbordados de oro. Olivo, 6 y 8, pral.

HOTEL LUISA DE NOELL
45, rue Vivienne, Paris.
ENTRE LA BOLSA Y EL BOUL. MONMARTRE.
DUEÑAS,
MÉDICO-CIRUJANO.
DENTISTA DE CÁMARA.
Carretas; 7, principal.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 8 rs. en adelante y por lista.

BAÑOS DE TRILLO.

Desde el día 19 de junio sale de la estación de Matillas, para dichos baños, un carruaje diario de la empresa *La Veloz*, que llega hasta las puertas del establecimiento.
Su despacho, calle de Alcalá, 2.—7

ALTA NOVEDAD.

Cinturones con margaritas y camafeos. Broches de lindas formas y dibujos. Cuellos y blondas de cluny, y otros nuevos artículos: se han recibido en La Palma, comercio de sedas, calle del Príncipe, núm. 11.—1

EN LA CALLE DE LA PRIMAVERA, núm. 5, horno de panecillos, se hace pan bregado por el estilo de Valladolid, primero de su clase. Para que no admita duda se permite ver con el aseo y limpieza que se trabaja. Se espnde Mesón de Paredes, núm. 2, Torrecilla del Leal, núm. 10, y calle de San Marcos, núm. 26.—9

PARA LOS QUE PADECEN ENFERMEDADES de la piel y del aparato respiratorio, aguas sulfurosas y azoadas de EL MOLAR, a 43 kilómetros de Madrid, en la carretera de Burgos. Todos los días salen carruajes de la calle de Alcalá y de la Aduana.—3

BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE ALQUILAN de hojadelata desde un real en adelante. Se venden desde 40 rs. a 260.

LA HOLANDESA.

Fábrica y depósito de lencería de todas clases, calle de Tudescos, núm. 23.—Se vende toda clase de géneros de hilo y algodón en blanco, a un 10 por 100 de rebaja. También hay un buen surtido de cuties y telizos para colchones y gergones, como lonas para cortinas de todas clases, hilo para medias etc. etc.—Esta baja será solo por un mes.—2

SEÑORA DOÑA C. DEC. D. —NO SE puede contestar en la lista con tales señas.—1

BAÑOS DE ESCORIAZA.

(GUIPUZCOA.) El que suscribe, nombrado por el gobierno de S. M. médico director interino de los baños de Escoriaza, se ha informado con sorpresa, de que circulan voces intencionadas, negando las virtudes medicinales de estas aguas sulfuro-azoadas, y que la malignidad llega hasta suponer que se ha secado ó disminuido el manantial: para deshacer tamaña impostura en cumplimiento de mi deber, hasta recordar que estas aguas fueron declaradas de utilidad pública el 23 de mayo próximo pasado por la dirección general de sanidad teniendo a la vista el análisis y todos los datos oficiales, declaración que por sí sola comprueba la verdadera importancia del manantial. Este, mejor recogido que el año anterior y en combinacion con el magnífico depósito para evitar la pérdida de gases y falta de agua, la produce mas abundante y puede hasta a satisfacer las necesidades de todos los bañistas que acuden al establecimiento, para seguridad de los cuales hago esta sencilla manifestacion, que es justa y necesaria, para evitar que se estravie la opinion y sufra perjuicio la humanidad doliente que al par de la salud, busca las comodidades que la conservan. Baños de Escoriaza, 8 de julio de 1866.—JOSE AYOLDI.—1

LIBROS.—SE COMPRAN Y VENDEN antiguos y modernos en corto y gran número. Librería de Rubio, Jacometrezo, 67. Se van a ver a domicilio.—2

UNA SEÑORA QUE TIENE CASA desea encontrar otra señora para estar en compañía. Darán razon calle de Lope de Vega, núms. 40 y 42, piso cuarto de la derecha.—1

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y ALICANTE.

VENTA DE SEIS COCHES DILIGENCIAS. Las compañías de los ferro-carriles de Zaragoza a Pamplona y de Madrid a Zaragoza y Alicante, ponen en venta seis coches diligencias, cuyo material procede del servicio combinado entre Pamplona y Bayona. Las personas que quieran examinar dichos carruajes é interesarse en su adquisicion, se presentarán en la oficina central del servicio de almacenes, sita en la estación de Atocha, donde se darán noticias. Las proposiciones se harán por dicho material en junto ó por separado, y se dirigirán en pliego cerrado al señor director de la explotación de la compañía de Madrid a Zaragoza y a Alicante, señalándose para la presentacion de las mismas hasta el día 15 de julio próximo. La compañía se reserva el derecho de no admitir las proposiciones si los tipos no fuesen convenientes. Madrid, 24 de junio de 1866.—El jefe de almacenes interino, Joaquín Linares.—2

EN LA CALLE DEL SALITRE, núm. 9, hay un matrimonio que desea recibir dos huéspedes. En la misma hay un jóven que desea colocarse de ayuda de cámara. Sabe leer, escribir y cuentas. Es forastero.—1

ALMONEDA DE SILLERIAS, Comodas, lavabos, jardineras, espejos, camas, colchones, armarios de comedor y de libros y otros muchos muebles que se darán baratos por urgir su venta. Jacometrezo, 73, segundo, de nueve en adelante.—1

REGLAMENTO ORGANICO de las carreras civiles de la administracion pública, aprobado por real decreto de 4 de marzo de 1866. Se vende a 2 rs. en la librería de Rubio, Jacometrezo, 67.—2

AVOLUNTAD DE SU DUEÑO, Y en pública y estrajudicial subasta, se vende una casa sita en la ciudad de Alcalá de Henares. El remate tendrá efecto el 29 del corriente mes a las diez de su mañana ante el notario de dicha ciudad, D. Gregorio Azaña, en su casa habitacion calle Nueva, núm. 10.—3

SE VENDE UNA CARRETELA DE doble suspension en buen uso, una berlina casi nueva y dos buenos caballos. Darán razon calle de Fuencarral, número 87, tienda de barbería.—1

CALLE DE LA RUDA, NUM. 6, Comida y cama 8 rs.—1

SE ALQUILAN DOS CUARTOS principales y cochera con fuente, en la casa que está recién concluida y sin estrenar, en la calle del Soldado, número 1 duplicado, inmediata a la de las Infantas.—2

REVOLVERS GARANTIZADOS A 85, 95, 100, 110 y 120 rs. Cajas con 50 tiros, a 8, 9 y 10 rs. Ca. horrillos a 18 rs. par. Plaza Mayor, núm. 1, rincón.—4

MUESPEDES.—EN LA CALLE DEL Prado, núms. 16 y 18, cuarto segundo, casa nueva, se admiten con asistencia ó sin ella, en habitaciones espaciosas con vistas a la calle. Hay además una sala con su dormitorio estucado y dos bonitos gabinetes.—1

A LOS FALTOS DE PELO Con nuestro aceite de bellotas (único al efecto), sale y lo espesa en calvas recientes ó inveteradas. Casi todos los productos empleados hasta el día han sido insuficientes ó peligrosos. A 6, 12 y 16 rs. bot. Jardines, núm. 5. Brea y Moreno, proveedor de SS. AA. RR.—13

A LOS INGENIEROS.

Se vende la propiedad de una tabla para cubicar, casi a la vista, los movimientos de tierra en toda clase de obras. Dirigirse a D. Enrique Bell, calle del Amor de Dios, núm. 2, cuarto bajo, de 10 a 5 de la tarde, todos los días menos los domingos.—3

ECONOMIA Y EFICACIA.—CURACION de todas las enfermedades por el método Raspail. San Roque, 3, bajo.—1

EL SEÑOR

DON JOSE MARIA GARO, (Q. E. E. G.), falleció el día 16 de julio de 1865.

Su desconsolada madre y hermanos suplican a sus amigos le encomienden a Dios, y se sirvan asistir a la misa de Aniversario que en sufragio de su alma se ha de celebrar a las 9 del día 16 del corriente en la iglesia parroquial de San Sebastian de esta corte.

Todas las misas que se celebran en el espresado día y parroquia serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicho señor (Q. E. E. G.)